

# ZERTIFIKAT

N° ASC-C-00238

**HÜGLI NÄHRMITTEL-ERZEUGUNG GMBH**  
**SCHÄFFERHOFSTR. 14**  
**HARD 6971**  
**Österreich**

Ecocert IMOSwiss AG bestätigt hiermit, dass der oben genannte Betrieb gemäss dem Marine Stewardship Council (MSC) Chain of Custody (COC) Standard v4.0 kontrolliert und zertifiziert wurde\*. Die nachfolgend genannten Tätigkeiten und Produkte entsprechen den Vorschriften dieses Standards. Verantwortlich für die kontinuierliche Einhaltung der genannten Anforderungen ist der Zertifikatsinhaber\*\*.

Ecocert IMOSwiss AG hereby confirms that the above mentioned operation was inspected and certified according to the Marine Stewardship Council (MSC) Chain of Custody (COC) Standard v4.0\*. The below listed activities and products were found to be in compliance with the rules defined in said standard. It is the certificate holder who is responsible for permanent compliance with the applicable requirements\*\*.

Geltungsbereich  
Scope

**Kein Geltungsbereich von ASC zertifizierten Produkten**  
*(für detaillierte Produktliste, siehe Annex 1)*

**No handling/ no scope of ASC certified products**  
*(for a detailed products list, see Annex 1)*

Datum der Re-Zertifizierung: Date of re-certification:	21.06.2019	Aktualisiert: Updated:	---
Gültig bis: Valid until:	20.06.2022	Nächste Aktualisierung: Next update:	2020

Kreuzlingen, 21.06.2019

Ecocert IMOSwiss AG

\* Diese Bestätigung gilt nicht als Warenbegleitschein. \*\*Jede Nutzung des ASC-Logos erfordert eine gültige Logo-Lizenz.

\* This acknowledgement may not be used as a trade transaction certificate. \*\* All use of the ASC eco-label requires a valid logo-license.